

Curso 2021- 2022



EDUCACIÓN 2021-2022

Actividades dirigidas a Centros Educativos

LABoral Centro de Arte y Creación Industrial.

Los Prados 121 | 33203 Gijón

Contacto: 985 185 577 – educacion@laboralcentrodearte.org

laboral
Centro de Arte y Creación Industrial

Actividades dirigidas a centros educativos. Curso 2021 - 2022

Durante el curso 2021-2022 LABoral Centro de Arte y Creación Industrial reanuda las actividades presenciales dirigidas a centros educativos.

Las actividades son **gratuitas** e incluyen los recursos necesarios para su desarrollo. Ofrecemos las siguientes posibilidades:

- **Visitas guiadas** a las exposiciones (castellano e inglés previa confirmación de disponibilidad)
- **Taller**
- **Visita-taller** (combina una visita guiada con un taller práctico).

El periodo de las actividades comprende del 3 de noviembre de 2021 al 26 de junio de 2022 en horario de miércoles a viernes, de 10 a 14 horas.

Las actividades están adaptadas a las distintas etapas educativas, desde Educación Infantil a Bachillerato. La opción de hacer solamente visita guiada tiene una duración aproximada de 1 hora. La duración de los talleres varía en función de los mismos, y se puede ver en la descripción de cada taller. Cada taller tiene su propia calendarización dentro del curso escolar.

Los centros educativos deben hacerse cargo de los gastos de desplazamiento a LABoral Centro de Arte.

Las actividades se realizan siempre previa reserva, poniéndose en contacto con el área de educación del Centro de Arte a través de los siguientes medios, correo electrónico: educacion@laboralcentrodearte.org, o teléfono: **985 185 577**

Si por cualquier motivo, un centro educativo con reserva, no pudiera acudir a la actividad, rogamos nos lo comuniquen con la mayor antelación posible a través de las vías anteriormente indicadas.

Si algún visitante/usuario tiene movilidad reducida o necesidades especiales de accesibilidad, disponemos de una silla de ruedas. Todo el Centro de Arte es accesible a su uso.

Visitas-taller

La opción de Visitas-taller incluye la visita guiada a las exposiciones en curso y la realización de un taller adaptado a cada etapa educativa:

Visita-taller: Relatos ocultos

Dirigido a: Educación primaria, secundaria y bachillerato

Duración: 1 hora y 30 minutos

Grupos: máximo de 25 alumnos

Calendario: Entre el 3 de noviembre de 2021 y el 23 de enero de 2022

Horario: de miércoles a viernes en horario entre las 10 y las 14 horas.



En este taller formaremos varios grupos para crear y escribir una historia. El objetivo es crear un relato colectivo inspirado en los personajes de la obra *Mécaniques discursives*, una instalación de Fred Penella y Yannick Jacquet, que une la tradición y la innovación digital.

Comenzaremos moviéndonos por un universo imaginario y al mismo tiempo palpable, de más de 500 años de historia. Un sinfín de elementos simbólicos que forman un mundo complejo de experiencia y conocimientos entrelazados. Esta inmersión en un espacio-tiempo expandido, nos invita a convertirnos en actores y actrices de un apasionante tejido de historias. Así, cada grupo podrá coger cualquiera de los hilos entrecruzados, que nos invita a descubrir el potencial de nuestro propio imaginario, para tejer otras conexiones y bucles narrativos.

La obra *Mécaniques discursives* ofrece las mayores dimensiones jamás realizadas por ambos artistas en una sala de exposiciones, ocupando la totalidad de los 700m² y 12 m de altura de la Sala de Proyectos de LABoral Centro de Arte. Con una apoteósica puesta en escena, *Mécaniques discursives* incluye 15 proyecciones simultáneas e inmersivas, que da vida a más de 250 elementos narrativos. Entre todos forman un paisaje visual y sonoro, habitado por extraños personajes e innumerables configuraciones gráficas y visuales.

Toda la Sala de Proyectos de LABoral se convierte así en un gigantesco escenario habitado por extraños personajes, que se extienden por el suelo y las paredes, creando

infinidad de líneas narrativas y efectos de luz. Un mundo complejo y mágico donde cohabita los ecos de la era Gutenberg y del Big Data.

Objetivos:

- Descubrir, experimentar e interpretar formas de comunicación y representación, como el lenguaje audiovisual, narrativo y la comunicación.
- Favorecer la comunicación a través del diálogo y el debate. Generar hábitos de observación, reflexión, análisis, comprensión, síntesis, relación e interpretación.
- Reflexionar de manera crítica sobre las propias actitudes, valores y creencias.
- Estimular la expresión de las emociones suscitadas y las ideas sugeridas.
- Comprender cómo funcionan las imágenes
- Trabajar el vocabulario y el lenguaje
- Empezar a desarrollar el pensamiento abstracto.
- Adquirir capacidad crítica ante las imágenes
- Fomentar la empatía.
- Relacionarse con otras personas participando en actividades de grupo con flexibilidad y responsabilidad, favoreciendo el diálogo, la colaboración y la comunicación.

Visitas guiadas

Dirigido a: Todas las etapas educativas

Duración: 1 hora aproximadamente (en función de las exposiciones)

Grupos: máximo de 25 alumnos

Horario: de miércoles a viernes en horario entre las 10 y las 14 horas.



Con el fin de ayudar a la mejor comprensión y acceso a las obras expuestas, el área de educación de LABoral Centro de Arte ofrece a todos los Centros Educativos con carácter gratuito, el servicio de visita guiada a las exposiciones del momento, que ayuda a contextualizar las obras y profundizar en cada uno de los proyectos.

Las visitas guiadas permiten descubrir los aspectos más destacados de las exposiciones, hacer de este espacio de innovación un recurso y lugar de participación a disposición de la comunidad educativa.